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ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА ПРАВОВЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ

Транспортное право в правовой системе России: 
точка зрения

Трофимов С.В.*

Цель. В данной статье предпринята попытка провести анализ ситуации, сложившейся в сфере изучения транспортного 
права в системе высшего юридического образования. Кроме того, на уровне имеющихся представлений о значении данной 
науки для подготовки грамотного и востребованного рынком специалиста в сфере транспортного права сформулированы не-
которые выводы и предложения для преодоления возникших трудностей и ничем не оправданного отставания в науке транс-
портного права по решению актуальных задач подготовки современного юриста гражданско-правовой специализации. Ме-
тодология: диалектика, абстрагирование, анализ, синтез, дедукция, формально-юридический метод, метод межотраслевых 
юридических исследований. Выводы. Во-первых, в условиях переходного периода обучения юристов по программам специ-
алитета на программы бакалавриата такая значимая учебная дисциплина как транспортное право фактически исключается из 
учебных программ высшего юридического образования. Во-вторых, несмотря на большое значение транспортного права для 
формирования у студентов целостного представления о гражданско-правовой юридической специализации, до настоящего 
времени по данной учебной дисциплине отсутствует качественный и современный учебник по транспортному праву. Научная 
и практическая значимость. Создание современного, востребованного на уровне правоприменительной практики учебни-
ка по транспортному праву предполагает создание в кратчайшие сроки учебника базового уровня, а также учебника для под-
готовки юристов-бакалавров. Кроме того есть необходимость выработки долгосрочной программы развития и совершенство-
вания системы качественной подготовки юристов гражданско-правовой специализации. 

Ключевые слова: транспортное право как сфера практической и научной деятельности; институты и субинституты транс-
портного права; организация и правовое обеспечение перевозочной деятельности.

Transport Law in the Russian Legal System: Point of View

Trofimov S.V.**

Purpose: this article attempts to analyze the situation in the fi eld of transport law in the system of higher legal education. 
In addition, the level of existing ideas about the importance of this science to prepare a competent and marketable specialist in 
the fi eld of transport law, formulated some conclusions and proposals to overcome diffi culties and unjustifi able delay in the sci-
ence of transport law for the decision of actual problems of training of the modern lawyer of civil specialization. Methods: di-
alectics, abstraction, analysis, synthesis, deduction, formal legal method, method of intersectoral legal studies. Conclusions: 
Firstly, in the context of transition training for lawyers programme specialist of bachelor’s programmes that such an important 
academic discipline as transport law, in fact, excluded from the curricula of higher legal education. Secondly, despite the im-
portance of transport law for the formation of students ‘ holistic view of civil law specialization, to date on this subject is no high-
quality and modern textbook on transport law. Scientifi c and practical signifi cance: the Creation of modern, in demand on 
the level of law enforcement a textbook on transport law involves the creation of in the shortest possible time tutorial a basic 
level, and as a textbook for the training of lawyers-bachelors. In addition, there is the need to develop a long-term programme 
of development and improvement of the quality of training of lawyers, civil law specialization. 

Key words: transport law, as a sphere of practical and scientifi c activity; institutions and subinstitute transport law; orga-
nization and legal support of transportation activities.
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